



# 延岡中央ロータリークラブ



# 週報

NO. 2082 (46-1) 2024. 7. 4

2024-2025 年度 国際ロータリーテーマ  
「ロータリーのマジック」

事務局 : ☎ 882-0047 延岡市紺屋町 1-4-22 TEL 0982-35-4986

E-mail : [ncrc@bf.wakwak.com](mailto:ncrc@bf.wakwak.com) FAX 0982-35-4987

例会場 : エンシティホテル延岡 (延岡市紺屋町 1-4-28 TEL:0982-32-6060)

例会日 : 木曜日・昼 12 時 30 分

令和6年6月27日

## 第2081回 (45-38) 例会

### プログラム ◆会長・幹事報告

**幹事報告** ◆※先ほどの理事会で、ニコボックス 5 千円以上は大枚として発表すると決まりました。  
(谷山光信幹事)

- |                         |   |                         |   |
|-------------------------|---|-------------------------|---|
| ◆ロータリー財団委員会<br>(秦徳克委員長) | ご芳志を頂きました。<br>(本日の BOX ¥3, 582 累計 ¥82, 587)   | ◆米山記念奨学委員会<br>(金子真二委員長) | ご芳志を頂きました。<br>(本日の BOX ¥3, 037 累計 ¥88, 326) |
| フェローシップ委員会<br>(長友一晃委員長) | ◆次の方々からご芳志を頂きました。<br>- 高見建三会員 … お疲れさま<br>- 大久保次郎会員 … 桑原会長、谷山幹事 1 年間お疲れ様でした。<br>- 甲斐睦章会員 … 会長、幹事、お疲れ様でした。<br>- 甲斐重孝会員 … 桑原会長、谷山幹事 1 年間ご苦労様でした。<br>- 秦 徳克会員 … 桑原会長、谷山幹事お疲れ様でした。<br>- 宜蘭西 RC のアテンドされた方々お疲れ様でした。<br>- 今朝グミを食べたら差し歯が抜けました。何て日だ！！<br>- 吉田静正会員 … 桑原会長、谷山幹事 1 年間お疲れ様でした。これからも頑張って下さい。<br>- 児玉 隆会員 … 桑原会長、谷山幹事、お疲れ様でした。<br>- 川口哲司会員 … 桑原会長、谷山幹事 1 年間お疲れ様でした。<br>- 甲斐寛人会員 … 桑原会長、谷山幹事 1 年間お疲れ様でした。<br>- 岡田雅寛会員 … 桑原会長、谷山幹事 1 年間お疲れ様でした。<br>- 北林祐一会員 … 桑原会長、谷山幹事 1 年間お疲れ様でした。有難うございました。<br>- 野中千代会員 … 創立記念お疲れ様でした。たくさんのご来店本当に有難うございました。<br>- 馬原弘企会員 … 桑原会長、谷山幹事 1 年間お疲れ様でした。 |                         | (本日の BOX ¥86, 000 累計 ¥472, 520)             |

本 日 の 出 席	会員数	51名 内免除会員1名	欠 席	西谷君・町田君・藤原君・宮本君 甲斐(稔)君・甲斐(寛)君・佐藤君 花岡君・伊東君・緒方君・柴君
	出席数	39名		【先取り】吉田君
	欠席数	11名		
	出席率	78.00%		

フェローシップ委員会

(続き)

- ・谷山光信会員 … 1年間お世話になり有難うございました。  
また、創立記念では花束、記念品を頂き重ねて有難うございました。
  - ・桑原英一会員 … 1年間お世話になり有難うございました。とても楽しい1年でした。  
次年度岡田会長、津田幹事頑張って下さい。
  - ・津田泰明会員 … 桑原会長、谷山幹事1年間お疲れ様でした。
  - ・長友一晃会員 … 創立記念へ多数のご参加有難うございました。  
桑原会長、谷山幹事有難うございました。
  - ・澤藤祐一郎会員…会長、幹事大変お疲れ様でございました。
  - ・大神広介会員 … 会長、幹事大変お疲れ様でした。

## ◆会長・幹事報告

2023-2024 年度 桑原英一會長



本日は年度末の会長挨拶ですが、来月がバナーエレクトを拝命するにあたり、本来の趣旨とは少し違いますが、感謝と今後のクラブの対策について述べたいと思います。20023年7月1日、延岡中央ロータリークラブの会長に就任しました。その2年前の幹事時代の時、ガバナー候補の津野田先生がお亡くなりになられ、一旦延岡中央クラブはガバナー候補を出さないと地区に伝えました。しかし、2023年9月に、突如大久保会員が、手を挙げて地区幹事になりました。その時点で、私がガバナー候補となりました。その間、私の就任に色々なクレームが入りました。

しかし、延岡中央クラブは、私を支持してくれました。ガバナーになりたくてもなれない人がいます。クラブが推さないとなれません。その点は、感謝しています。

ここで、私がガバナーになった時の、最大の関心事は「会員増強です。」人口動向によれば1億2500万人が、1400万人減少します。延岡においては、112,000人の人口が、82,500人として、若い人の勧誘を、①平日夜間の例会②週末の朝や午後の例会③オンライン・ハブを取り入れるべきです。ロータリークラブが地域の祭りに参加することは、多くのメリッ会と結びつきを強化し、知名度を高め、新しい会員の勧誘にもつながります。ロータリークラブの使命である「奉仕の理想」を実践し、地域社会に貢献することが出

2023-2024 年度 谷山光信幹事



1年間幹事を務めさせて頂きました谷山光信です。6月初め2週に亘り各委員長の報告をして頂きました。本日は幹事報告をさせて頂きます。まず初めに五大奉仕委員長、各委員長、理事の皆様、会員の皆様におかれましては、1年間ご協力を頂き、本日最終例会を迎える事が出来ました。心より感謝申し上げます。誠にありがとうございました。2023～2024年度を振り返ってみると、昨年5月にコロナも5類となり、元通り通常例会が出来ると思っておりました。昨年6月に退会者が多く出て、本年度始まりには会員数が46名となり、予算的に大変厳しい状況となりました。会長・クラブ管理運営委員長・プログラム委員長と炉辺を行い、本年度は最初の7月と最終の6月の例会を月4回として、あとは月3回の例会。1年間52週あるうち通常は45回程

度の例会ですが、本年は今日が38回目の例会となり少なくなりました。予算が少ない為、毎年公式訪問書を作成して頂いている亡くなられました黒木幹雄会員の所に、会長と二人でなんとか安く作成して欲しいとお願ひ行きましたら、色々と言われて多少安く作って頂いた公式訪問書の表紙が真っ白でした。亡くなられた方を悪く言うつもりはありませんが、真っ白の表紙はお坊さんの葬儀、2回目の本葬儀でその住職の経歴が書かれている冊子が、ほぼ真っ白な表紙が多いので大変驚きました。公式訪問書は校正をして確認しデータを渡しているのですが、会員名簿になぜか伊東会員の名前が抜けているし、長友会員のルビは亡くなったお父様の名前になっているし、大神会員のルビは漢字のままだし、他にも間違えた所があり、大変ご迷惑をお掛けいたしました。今年度は宮崎RC池ノ上克ガバナーでしたので、公式訪問は鹿児島から始まって例会に慣れた10月が当クラブとなるので良かったと思っておりました。7月に入って順調に例会を行う一方で、地区事務局から宮崎県北部7RCから次々年度ガバナーを輩出する要請が来ておりましたが、前年度から延岡中央RCからはガバナー輩出は無理ですとずっとお断りをしておりました。7月27日の理事会でもガバナーは無理と決議し、7月31日のパスト会長会議でも無理の結論でしたが、その後の県北7RC会議で大久保次郎ガバナー補佐が、圧力に負けてしまったのか、「延岡中央からガバナーを出します」と爆弾発言をしたものですから、8月3日の理事会におきまして県北7RCで担当し、ガバナーを桑原会員・地区幹事を大久保会員・地区大会実行委員長を甲斐重孝会員と決議しました。急転直下の出来事となりました。大久保会員、先に理事会を通すように、くれぐれもお願ひ致します。

例会に関しましては9月14日の観月会。コロナ以前は光明寺で行っておりましたが、足が悪い会員が増えて畳に座れない、椅子席だと人数分足らず、初めてエンシティホテル延岡のビアガーデンで行いました。準備片付けが楽で良かったと思います。10月19日職場訪問例会では「有限会社 延岡西部処分場」甲斐重孝会員の所を訪問。

ご自宅でアユの塩焼き・お土産まで頂き、ありがとうございました。いっその事職場訪問は毎年重孝会員の所で、お願ひ致します。11月5日レクレーションは「延岡サンボウル」でボーリング大会、松乃寿司での懇親会は子供達が大変喜んでおりました。12月21日忘年会を初めて延岡市役所2階「あがた食堂」で開催。食べきれないほどの料理を出して頂きありがとうございました。年が明けて1月10日延岡東RC担当「新春合同例会」ガーデンベルズで開催。1月18日新年会夜間例会。4月4日観桜会「内藤記念館」で開催。6月20日創立記念夜間例会、宜蘭西RC16名、いわき平中央RC2名ご出席。フェーロシップ委員会皆様のご準備、感謝申し上げます。

例会以外に3月2日（土）IM（インターナショナル・ミーティング）マリエールオークパイン延岡2階フォール「居心地の良いクラブとは」のテーマで開催。3月30日（土）宮崎県北部グループロータリー奉仕デー・門川町海岸清掃。4月6、7日（土日）宮崎地区RYLA「むかばき青少年自然の家」で開催。4月20、21日（土日）延岡今山大師祭りで「ポリオ根絶募金＆能登半島地震義援金」受付、「薩摩日置鉄砲隊」演舞、パレードは中止になりましたが、両日参加致しました。

今年度理事会では10月12日（第5回）ライラ開催ホストクラブ承認、こちらも藤原会員より事後報告。11月16日（第6回）HP作成を宮崎アカデミーRC、水居会員の「アイコムティ株式会社」に依頼することに決定。ZOOMは毎月2回までは、出席扱いとする。1月25日（第8回）慶弔規定「会員夫人の父母 香典1万円」の項目削除。元会員（退会後3年未満、10年以上在籍・香典3万円、生花1万円、弔電発送）の文言削除。「その都度理事会で決定する」に変更。事務局より訃報を会員にお知らせる。3月21日（第10回）青少年奉仕委員会とインタークト委員会を青少年奉仕委員会へ統合。任期3年は廃止し、単年とする。但し、副委員長が次年度委員長となる。5月16日（第12回）宜蘭西RC来延にあたり、各会員より1万円を徴収する。6月6日（第13回）次年度会費月額1万6千円とする。入会にあたり登録料3万円、45歳未満1万円の登録料を1万円に統一する。終わり2回の理事会では、お金に関することとなり、大変申し訳ありませんが、ご理解ご協力の程、よろしくお願ひいたします。

本年度も災害が多く、2023年7月27日「秋田豪雨激甚災害」支援。2023年8月8日「ハワイ州マウイ島山火事」支援。2023年9月8日「モロッコ地震」支援。2024年1月1日「能登半島地震」支援。2024年4月3日「台湾東部地震被災地」支援。皆様より多くの支援を頂きありがとうございました。先日は宜蘭西RC様へ延岡中央RC基金から10万円地震見舞金贈呈。

今年度に白石会員・柏田会員・白井会員の転勤に伴い西道会員・藤田会員・高森会員が入会されました。ご入会頂きありがとうございます。益々会員が増えるように皆さんで頑張って行きましょう。

今年度地区大会は2023年10月13日（金）から15日（日）宮崎市フェニックス・シーガイア・リゾートで開催されました。この地区大会で桑原英一会長が2730地区ガバナーノミニーに正式決定されました。次年度の地区大会は10月25日（金）から27日（日）鹿児島県霧島市ホテル京セラで開催されます。昨日添付しました地区大会PRビデオを作成して10月26日には発表となります。良い写真動画がありましたら、お貸しください。

最後になりますが、桑原会長1年間大変お世話になりました。飲んではばっかりで会長の期待に答えられたか分かりませんが、一生懸命に務めさせて頂きました。次年度からはガバナーエレクトになられて、ますます多忙となられますが、「ホッタラー」だけは止めて、くれぐれもお体ご自愛下さい。誠にありがとうございました。また、事務局の児玉りえさん毎週毎週の準備や週報その他、細かい所までの気配り誠にありがとうございました。りえさんがいないといいとこの会は回らないとつくづく実感しました。お体を大切にこれからも、この会の為に、よろしくお願ひいたします。1年間大変お世話になり、ありがとうございました。

以上、幹事報告とさせて頂きます。ありがとうございました。